

Puigdemont controlará el PDeCAT con menos de 1.500 votos

Casi un tercio de las bases expresa su rechazo a la nueva dirección

CAMILO S. BAQUERO, **Barcelona**
Carles Puigdemont, *expresidente* de la Generalitat, se convirtió ayer en el vencedor de la asamblea celebrada en Barcelona en la que arrebató la dirección del PDeCAT a Marta Pascal, defensora de un independentismo más posibilista. Sin embargo, Puigdemont, huido de la justicia española a Alemania, no fue capaz de contener a las voces críticas, que están de acuerdo con su línea de actuación pero creen que se ha impuesto por la fuerza. Sólo el 65,27% de los 2.230 militantes que votaron (sobre un total de 14.000) lo hicieron a favor de las tesis de Puigdemont.

La nueva cúpula del PDeCAT cuenta con 30 miembros y estará liderada por David Bonvehí, que era el número dos del partido. La lista de consenso entre los críticos con la gestión de Marta Pascal —que el sábado dio un paso atrás y se retiró de la pugna— venció pero con una pobre base social. La candidatura alternativa, liderada por David Torrents, un cargo del partido en Badalona, obtuvo el 28,9% de respaldos. Torrents explicó que se presentaron para protestar por un “pacto alcanzado en un despacho” que permitía listas cerradas y que dejaba sin voz a la asamblea. **PÁGINA 17**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Inquietud mundial por el frenazo del poder de compra

El estancamiento de los salarios reales por el alza de la inflación se convierte en preocupación prioritaria para los bancos centrales

LUIS DONCEL, **Madrid**
Los banqueros centrales, así como los analistas y financieros que se reunieron el mes pasado durante un encuentro internacional en la localidad de Sintra (Portugal), coincidieron en que uno de los grandes problemas de la economía mundial es el estancamiento del poder adquisitivo de los ciudadanos. Diversos estudios recientes publicados por el FMI y el BBVA confir-

man que pese a que Occidente encadena años de fuerte crecimiento y países como Estados Unidos y Alemania registran niveles récord de empleo, los salarios reales apenas suben, erosionados por la inflación.

El encarecimiento de los precios del petróleo, que en dos años se han duplicado, ha tenido un impacto muy importante en esta congelación del poder de compra de los ciudadanos.

La cuestión es crucial para los bancos centrales, porque hace mucho más difícil adoptar la decisión de poner un final o no a la política de dinero ultrabaratado. Los expertos internacionales creen que si se agudiza la guerra comercial que enfrenta a las principales potencias económicas podrían subir los sueldos. Pero se produciría también un alza de los precios que neutralizaría la mejora. **PÁGINA 39**



La pareja formada por Roiniel Torres (izquierda) y Dariel Hernández, ayer en La Habana. / YANDER ZAMORA

Los líderes del PP tratan de dar una imagen de unidad tras el Congreso

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
El nuevo presidente del PP, Pablo Casado, y la candidata derrotada, Soraya Sáenz de Santamaría, intentan transmitir una imagen de unidad tras el Congreso del fin de semana donde los populares eligieron por primera vez líder en unas primarias. A Casado le interesa tener el partido cohesionado ante próximas citas electorales y contar con un amplio respaldo si es imputado por su máster. Pero los compromisos adquiridos en su carrera hacia la presidencia dificultan que los miembros del equipo de Santamaría sean integrados en puestos de más responsabilidad. **PÁGINAS 15 Y 16**

ADEMÁS

Cien voluntarios atienden en Tarifa a 2.000 inmigrantes

Vecinos y veraneantes de la localidad gaditana se vuelcan para ayudar a las cientos de personas que llegan cada semana a sus costas tras cruzar el Estrecho. **PÁGINA 20**

Los partidos brasileños aíslan al ultra Bolsonaro

P3



India quita el impuesto a las compresas tras las protestas

P8

Apagar el móvil en vacaciones, un derecho laboral

P40

El régimen cubano intenta enmendar décadas de homofobia

PABLO DE LLANO, **Miami**
La Asamblea Nacional de Cuba debatió ayer un artículo de la reforma constitucional en curso que abre la vía al reconocimiento del matrimonio gay. En el borrador se redefine el matrimonio como la “unión entre dos personas”, frente al texto vigente que lo limita a la unión entre hombre y mujer. La aprobación de este artículo supondría un gran avance en un

país que arrastra el peso de décadas de discriminación hacia los homosexuales. Una de las páginas más negras del castrismo fue la creación de campos de trabajo para la “reeduación” de quienes se desviaban de la moral revolucionaria. Aunque esos campos ya no existen, la homofobia persiste en la Administración, en el Ejército o en la escuela. **PÁGINA 5**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

